

Franziskanerinnen von Ingenbohl

Écrit par Eva Hundhausen

Samedi, 17 Mai 2014 16:14 - Mis à jour Samedi, 17 Mai 2014 16:31



Das Kloster Ingenbohl liegt mitten in der Zentralschweiz, am wunderschönen Vierwaldstättersee. Die Gemeinde Ingenbohl-Brunnen ist ein idealer Ausgangspunkt um Ausflüge (Wanderungen, Schifffahrten usw.) zu unternehmen.

Auf dem Klosterhügel (leicht oberhalb des Dorfes) leben zurzeit rund 340 Ordensschwestern. Sie verstehen sich als eine Gemeinschaft im Glauben, im Leben und Arbeiten. Der offizielle Name lautet «Barmherzige Schwestern vom Heiligen Kreuz» – in der Schweiz sind sie bekannt als Ingenbohler Schwestern. Die Gemeinschaft wird durch die Provinzoberin in Zusammenarbeit mit den Provinzrätinnen geleitet.



Das Haus Maria Theresia liegt unten am Klosterhügel und ist offen für junge suchende Menschen, die sich mit religiösen Themen und/oder mit Fragen nach der persönlichen Berufung auseinandersetzen. Ebenfalls bietet das Haus eine Unterkunft für vorbeiziehende Jakobspilger. Der Jakobsweg geht praktisch neben dem Haus Maria Theresia vorbei. Detailliertere Angaben zu den Angeboten des Haus Maria Theresia entnehmen Sie bitte der Homepage <http://www.kloster-ingenbohl.ch/aktuell/haus-maria-theresia/e> Ordenssatzungen fordern die Schwestern auf zu einem Leben aus dem Evangelium nach den Idealen des heiligen Franziskus von Assisi und ihrer Gründer Pater Theodosius Florentini, Kapuziner, und Mutter Maria Theresia Scherer. Die Grabstätte von Mutter Maria Theresia ist zu einem bekannten Pilgerort in der Schweiz geworden.

Dem Gründerauftrag und ihrem Charisma entsprechend setzen sie sich in der gegenwärtigen Situation ein in den Bereichen:

- Sozial- und Gesundheitswesen
- Schule und Bildung
- Seelsorge und Verkündigung

Die Schwestern stellen ihre von Gott gegebenen Gaben der Gemeinschaft zur Verfügung. Als Einzelne und als Gemeinschaft legen sie Zeugnis ab für ein Leben mit und für Gott und die Menschen. Mit jungen Frauen, die sich Gedanken über ein Leben in Gemeinschaft machen, kommen sie gerne in Kontakt.

Weggemeinschaft

Möchten Sie zur Ruhe kommen, zu sich selbst finden, Erfahrungen mit Gott machen, Sinn und Ziel Ihres Lebens erkennen oder neu überprüfen? Die sechs Schwestern der Weggemeinschaft begleiten ihre Gäste gerne auf einem Stück ihres Lebenswegs. Nähere Informationen zur Weggemeinschaft finden Sie auf unserer Homepage.

Hier geht's zur Internetseite:

<http://www.kloster-ingenbohl.ch/aktuell/weggemeinschaft/>